

■ Berichtigung des im SHAB Nr. 231 vom 28. 11. 2002, S. 21, publizierten TB-Eintrags Nr. 29264 vom 22. 11. 2002.

**Organisation Iranischer Konstitutionalisten (Monarchie), Wächter Des Ewigen Iran in der Schweiz**, in Zürich, Herstellung einer konstitutionellen Monarchie mit Reza Schah II, Verein (SHAB Nr. 231 vom 28. 11. 2002, S. 21, Publ. 747230). Zweck neu: Der Verein ist selbstlos, eine politische Organisation, die bestrebt ist, nach Absetzung des Mullahregimes mit demokratischen Mitteln eine rechtmässige konstitutionelle Monarchie mit Reza Schah, dem II herzustellen. Die Aktivitäten führt der Verein vorwiegend in der Schweiz aus. Der Verein verfolgt das Ziel, die Menschenrechte ohne Ansehung von Rasse und Religionszugehörigkeit, sozialen Frieden sowie die Ehre des Menschen in Persien wiederherzustellen. Die politische Unabhängigkeit, die Volkssouveränität und die Unversehrtheit und volle Integrität des Landes ist unser erstes und frommes Gebot. Zur Verwirklichung der Ziele versucht der O.I.K. unter Beachtung von Recht und Gesetz insbesondere die Exilperser und deren Organisationen zu vereinigen, um durch politische Zusammenarbeit das terroristische und menschenverachtende Mullahregime durch eine vom Volke gewählte freiheitlich, demokratische Regierung abzulösen mit Reza Schah, dem II, als Staatsoberhaupt. Der O.I.K. strebt zu diesem Zwecke Koalitionen mit gleichgesinnten Organisationen an.

Tagebuch Nr. 13937 vom 27.05.2003  
(01016064 / CH-020.6.000.724-2)